
事務事業によっては協力して、広域で行うべき
（広域連携・連合）

将来的には合併すべき

わからない

将来にわたって合併すべきでない（現状のままでよい）

その他

無回答
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第１３章　広域行政について

問２０　興部町では自主自立のまちづくりを進めておりますが、あなたは興部町と周辺市町村
　　　　との協力体制についてどのように考えますか。
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広域行政の取り組みについては、「事務事業によっては協力して、広域で行うべき（広域連携・連合）」が２８．
５％で第１位である。しかし、「将来的には合併すべき」が２３．５％、「将来にわたって合併すべきでない（現状
のままでよい）」が２０．４％であり、合併推進がやや高いが、合併に対する意向は二分する結果となっている。ま
た、年代別では、７０歳以上の３３．９％が「将来にわたって合併すべきでない（現状のままでよい）」と答えてお
り、地域への愛着が感じられる。居住地別では、興部・北興地区で「事務事業によっては協力して、広域で行うべき
（広域連携・連合）」（３０．７％）、沙留地区で「将来的には合併すべき」（２５．７％）、宇津・秋里・豊野・
住吉・富丘地区で「将来的には合併すべき」と「将来にわたって合併すべきでない（現状のままでよい）」が同率
（２２．９％）で第１位（無回答を除く）であり、地域でも考え方に差異が見られる。
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